
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 22 août 2011 
19h 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

 
Étaient présents : Laura Dutto, Marie-Hélène Cantin, Étienne Bisson, Sylvie Lépine, 
Josée Leclerc, Michel Ducharme, Simon Leclair, Daniel Rozon, Renée Bédard 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. À la mémoire de Jack Layton, pour l’espoir ! 
b. Adoption de l’ordre du jour 

i. Daniel Rozon propose l’adoption de l’ordre du jour avec les 
ajouts suivants : 

1. 2i) équipement 
2. 3f) Formation 
3. 3g) jebénévole 
4. 3h) locaux 

CG20120822-01     Adopté à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 juin 2011 
i. Michel Ducharme propose l’adoption du procès-verbal. 

CG20120822-02     Adopté à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 1d) Sogoactif : on doit refaire la demande annuellement 

 
2. Décisions 

a. Bilan du plan d’action 2010-2011 
i. Campagne de financement Service de garde : succès à 100% 

même si ça ne rapporte pas beaucoup pour l’instant. 
ii. Visibilité : Présent dans les activités du district et présent au 

Festival des Montgolfières. 
iii. Gestion de la croissance du groupe : On est au maximum de ce 

que l’on peut offrir, on pourrait même dire plus. 
iv. Renouvellement : on en a parlé mais on ne l’a pas vraiment 

travaillé, on n’a pas fait assez d’actions.  Il y a eu des efforts 
individuels, mais pas de vraie publicité pour faire du vrai 
recrutement de personnel 

v. Globalement, notre bilan est mitigé.  On a fait des choses mais 
on n’a pas atteint ce qu’on voulait faire.  Est-ce qu’il y avait 
trop sur planche ?  Conclusion, simplifions en 2011-2012 ! 
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b. Plan d’action pour l’année 2011-2012 
i. On se donne une priorité : LA CROISSANCE ! 

1. Recrutement d’adultes 
2. Croissances des unités 
3. Le groupe travaillera à gérer sa croissance notamment 

le recrutement d’adultes menant ainsi à une croissance 
des participants aux unités.  Étienne Bisson propose le 
plan d’action. 

CG20120822-03     Adopté à l’unanimité 
 

c. Assemblée générale et inscriptions 
i. C’est le 24 août 2011 à la salle communautaire du Plateau. À 

l’ordre du jour : 
1. Accueil (Simon) 
2. Présentation du mouvement scout (Marie-Hélène) 
3. Présentation du 7e groupe scout St-Raymond (Michel) 
4. Bilan des activités du groupe et du conseil (Simon) 
5. Bilan financier et prévision budgétaire (Simon) 
6. Plan d’action 2011-2012 (Simon) 
7. Présentation des unités (1 animateur par unité) 
8. Uniforme : nouveau processus (Simon) 
9. Remerciement (les donateurs, la ville, district, 

animateurs)  (Simon) 
10. Inscription et fond d’aide (Les unités) 

ii. Josée achètera les collations 
iii. On est là à 18h30 pour installer la salle 
iv. On échange sur le fait de demander tout de suite la permission 

pour prendre des photos des enfants.  On décide d’y revenir 
plus tard. 
 

d. Calendrier des rencontres de l’année pour le conseil 
i. Voici les dates de rencontre pour le conseil de groupe.  Les 

rencontres auront lieu à l’école des Deux-Ruisseaux. 
1. 12 septembre 
2. 17 octobre 
3. 7 novembre 
4. 5 décembre 
5. 13 février 
6. 12 mars 
7. 16 avril 
8. 7 mai 
9. 18 juin 

ii. Sylvie Lépine propose. 
CG20120822-04     Adopté à l’unanimité 
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e. Les activités du groupe 
i. La montée 23 octobre 

ii. La promesse des adultes 4 novembre 
iii. La guignolée 4 décembre 
iv. Cabane à sucre 24 mars 
v. Journée environnementale 22 avril 

vi. Simon propose 
CG20120822-05     Adopté à l’unanimité 
 

f. États financiers 2010-11 
i. C’est trop tard cette année pour avoir toutes les informations 

précises à temps pour l’assemblée annuelle.  Mais Josée nous 
dépose un document de ce qu’il y a à jour.  On votera le bilan 
mise à jour à la prochaine rencontre. 
 

g. Budget 2011-12 
i. Dépôt de document par Josée.  On passera au vote à la 

prochaine rencontre.  Josée demande aux unités de lui fournir 
certaines informations. 
 

h. Calendriers 2011 
i. On fait le tout le 24 et le 25 septembre 

1. Castors seront au Loblaws 
2. Louveteaux au IGA 
3. Les Pionniers au CND Tire ou au Maxi 

ii.  Simon doit voir pour le IGA et le CND Tire.  Daniel Rozon 
verra pour le Maxi. 

iii. On y revient à prochaine rencontre 
 

i. Équipement 
i. Le père d’un jeune nous propose de retaper certains coffres en 

bois.  On est d’accord.  Les étagères sont achetées.  Il reste à les 
installer.  Il y aura une corvée à organiser.  Étienne s’en charge 

ii. Meute mixte : on a 500$ pour l’achat d’équipement.  La troupe 
s’en occupe.  Laura Dutto propose. 

CG20120822-06     Adopté à l’unanimité 
 
 

3. Informations 
a. Vente d’uniforme : organisation 

i. Ce sera le 22 septembre de 18h30 à 21h.  Sylvie Lépine, Renée 
Bédard, 1 éclaireur, Michel Ducharme et Daniel Rozon seront 
sur place 
 

b. Campagne de financement, service de garde 
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i. On a le 16 septembre à l’École du Lac-des-Fées, le 11 
novembre à l’école du Village et le 10 avril à l’école du Parc-
de-la-Montagne.  On a de l’argent du district pour l’initiation 
au scoutisme.  Les éclaireurs participeront le 16 septembre.  Le 
groupe pourra donner un montant forfaitaire à l’unité pour 
avoir participé à l’activité.  Le 29 août il y aura une rencontre 
préparatoire avec les éclaireurs. 
 

c. Festival des montgolfières 
i. On doit le mentionner  à l’assemblée générale pour avoir des 

enfants là pendant la journée.  Daniel en parlera. 
 

d. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. Rien pour l’instant, il faut bien commencer ! 
ii. Louveteaux  

1. Des prospects pour animateur 
iii. Louveteaux mixte 

1. 4 animateurs ! 
iv. Éclaireur  

1. 2 nouveaux animateurs et 2 prospects 
v. Pionnier  

1. Daniel est seul mais il y aurait fusion non officielle avec 
St-Pierre-Chanel 
 

e. Nouvelle du district :  
i.   Canif : Michel assiste à une formation internationale 

(OMMS) 
ii. Il y a un nouveau cursus à venir.  Le district l’adoptera plus 

tard. 
 

f.  Formation 
i. Nous n’avons par reçu de factures du district.  Josée fait le 

suivie avec le district et Laura.  Lorsqu’on prend des cours, il 
faut en aviser Josée. 
 

g. Jebénévole 
i. Forum et formation : comment attirer des bénévoles : qui 

pourrait y aller ? 
ii. Projet bénévolat au fédéral : Sylvie regarde sur le site et 

Marie-Hélène s’informe. 
 

h. Locaux 
i. Deux-Ruisseaux : louveteaux mixtes 

ii. Eugène Sauvageau : éclaireurs et pionniers 
iii. Plateau : Castors 
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iv. Parc-de-la-Montagne : louveteaux gars 
 

4. Autres affaires 
a.   
b.   
c.  

 
5. Date de la prochaine rencontre : 

a. 12 septembre 2011 : 19h30 à Deux-Ruisseaux 
 
6. Levée de la rencontre 

a. Sylvie propose la levée de la rencontre à 21h40 
CG20120822-07     Adopté à l’unanimité 
 


